



Consejo Económico
y Social

Distr.
GENERAL

E/CN.4/1999/75
7 de enero de 1999

ESPAÑOL
Original: INGLÉS

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS
55° período de sesiones
Tema 14 d) del programa provisional

GRUPOS E INDIVIDUOS ESPECÍFICOS

OTROS GRUPOS E INDIVIDUOS VULNERABLES

Nota de la Secretaría

1. En su 52° período de sesiones, la Comisión de Derechos Humanos, en su resolución 1996/61, pidió al Secretario General que, en colaboración con los organismos pertinentes de las Naciones Unidas, en particular la Organización Mundial de la Salud, así como la Organización Internacional de Policía Criminal y todas las organizaciones no gubernamentales pertinentes, examinase la credibilidad de las denuncias relacionadas con la extracción de órganos y tejidos de niños y adultos con fines mercantiles para hacer posible que la Comisión en su 53° período de sesiones decidiera sobre posibles medidas de seguimiento de esta cuestión, teniendo en cuenta la recomendación de la Subcomisión al respecto.

2. En su 53° período de sesiones, la Comisión de Derechos Humanos, en su resolución 1997/20, tomando nota de la nota del Secretario General (E/CN.4/1997/78), pidió al Secretario General que siguiera examinando la credibilidad de las denuncias relacionadas con la extracción de órganos y tejidos de niños y adultos con fines mercantiles, y que incluyera en un informe actualizado un análisis de esta cuestión y lo presentara a la Comisión en su 55° período de sesiones para que la Comisión decidiera si era preciso seguir prestando atención a esta cuestión.

3. En cumplimiento de esa resolución, el Secretario General dirigió una nota verbal el 6 de enero de 1998 a los gobiernos, los organismos pertinentes de las Naciones Unidas, en particular la Organización Mundial de la Salud, así como la Organización Internacional de Policía Criminal y todas las organizaciones no gubernamentales pertinentes recabando información al respecto. Dado que las instituciones interesadas no enviaron respuestas, el 2 de diciembre de 1998 se envió un recordatorio. Al 29 de diciembre de 1998 no se había recibido información alguna.
